

SUN LIGHT サンライト

冬号

Vol.
26

発行日 平成 10 年 12 月

発行所 筑波茶崎園 (水曜定休日)

所在地 茨城県稻敷郡茶崎町若柴 500

電話 0298-76-3880



豊田城より望む筑波山

平成 10 年寅年もあますところあとわずかとなりました。今年は長野冬季オリンピックとパラリンピックのスポーツの祭典が始まり日本選手達の大活躍に多くの人々から拍手が送られましたことはとても喜ばしいと思います。本誌でご挨拶を申し上げるとき気候が不順でといつも申し上げているような気がします。でも今年の天候異変は格別でした。梅雨明け宣言がないうちに夏に入り一挙に暑くなつたと思つたら今度は 8 月上旬に新潟の豪雨に始まり、福井、福島、茨城、静岡県などに大変な被害をもたらせました。今年もいろいろなことが起こりましたが、なんと言つても 7 月 25 日和歌山市園部地区の夏祭り毒物カレー混入事件に話題が集中しました。罪のない 4 名もの犠牲者がありました。心よりご冥福をお祈り申し上げます。それからこれらを真似た混入事件が各地で発生し死者まで出ています。1 日も早く解決してほしいものです。

明るい話題もありました。海の向こうのプロ野球ではカージナルスのマークマグワイアーレ選手が打った世界記録の 70 号ホームランなどもその一つではないでしょうか。

日本のプロ野球では「バ」では西武ライオンズが二連覇し、「セ」では横浜ベイスターズがなんと 38 年ぶりの優勝で日本一にも輝きベイスターズのファンは大いに喜びました。横浜の日本一は各商店やデパート飲食店におけるバーゲンなどで大いに経済効果をもたらせたことでしょう。景気が悪いのは、全体的に社会が閉塞状態にあるからだ、実際に消費にもっとお金を使えるはずなのに、まだ貯蓄に回そうとする。それは景気が悪い、先行き不安、と言うことをマスコミが言い過ぎていることも原因ではないでしょうか。貯蓄に回していくは、ますます金余り現象で景気は良くならない。景気回復には金を動かして物を買うようにトップにいる人間がビジョンを示すべきでしょう。以前に元中曾根総理が輸入品をどんどん買いましょうとテレビで放送したように小渕總理も声を大にして言うべきだと思います。そうすることによって経済効果が出てくるような気がします。二十一世紀は目前です。これからも激動の時代は続くと思われますが悲观することはないでしょう。辰、巳、の好況と昔から言うように 2 年後に辰年がやって来ます大いに期待しましょう。

なお附属つくば牡丹園では第二回冬牡丹祭りを新年 1 月 23 日 (土) ~ 2 月 14 日 (日) まで開催いたしますのでお誂い合わせのうえお出かけ下さい。また 2 月 5 日 (金) ~ 2 月 14 日 (日) に第 3 回茶崎町創造展が同町教育委員会主催で開催されることになりました。今回は 7 名の作家が出品いたしました是非ご覧下さい。(詳しくは茶崎町教育委員会生涯学習課までお問い合わせください)。

来年は少しでも明るい話題が増えてほしいものです。皆様おそいで良いお年をお過え下さい。